



La AMFQ tiene 35 años dedicada a apoyar a las personas que viven con Fibrosis Quística y sus familiares. Nuestro objetivo es acompañar al paciente con FQ desde su diagnóstico y a lo largo de su tratamiento brindándole una mejor calidad de vida.

Algunas de las acciones que realiza la AMFQ para la población mexicana con FQ son:

- ✓ Brindar atención médica y medicamentos a los pacientes.
- ✓ Capacitar a médicos para obtener un diagnóstico temprano y tratamiento adecuado.
- ✓ Educar a la población mexicana para conocer el impacto de esta enfermedad mediante nuestra presencia en medios de comunicación.
- ✓ Incidir en políticas públicas para que nuestros pacientes sean atendidos y tratados en tiempo y forma en las instituciones de salud públicas.
- ✓ Investigar sobre la enfermedad y hacer estudios para encontrar la cura.

¿Sabías que?

En México, por falta de recursos e infraestructura, solamente el 15% de los niños con Fibrosis Quística es diagnosticado; el resto muere en etapas tempranas de la infancia por no recibir tratamiento.

Es por esta razón que la labor de la AMFQ es importante. La tarea no ha sido fácil, pero gracias a tu donativo podemos ir incrementando cada vez más la expectativa y calidad de vida de nuestros pacientes.

